

En décidant de retirer deux œuvres d'artistes polonaises engagées, le Musée National de Varsovie a déclenché un véritable tollé. De nombreux citoyens ont répliqué à coups de... selfies bananes ! Jusqu'à finalement contraindre le musée à faire machine-arrière, lundi.

Les œuvres du « domaine du genre » n'ont pas leur place au Musée National et c'est pour cette raison que son directeur, Jerzy Miziołek, a décidé de faire retirer deux œuvres en exposition, vendredi dernier . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)